



Wie Sie aus der Vergangenheit wissen, habe ich 2015 sowohl das "Sun City Million Dollar Race", als auch den Dr. Kohaus Endflug gewonnen!

Die Erfolgsstory geht auch 2017 wie folgt weiter:

Usedom: 2. Preisflug 210 km, 37., 46. und 430. Konkurs, Endflug 410 km 16. und 62. Konkurs, (Taube 0849/17/281) fliegt 84., 37. und 16. Konkurs

Upland: 3. Preisflug 135 km, 4. Konkurs, 5. Preisflug 170 km, 2. und 4. Konkurs, Endflug 350 km 111. und 179. Konkurs

Sofia: Semi-Finale 265 km 8., 27., 68. und 184. Konkurs, Finale 420 km (Kopfwind) 9. und 184. Konkurs, 16. und 25. As-Taube (viertbeste dt. Taube!) Taube 0849/17/300 fliegt 5., 13., 27., 27. und 9. Konkurs, Taube 0849/17/200 fliegt 18., 271., 109., 8. und 184. Konkurs

Verband: 1. Preisflug 140 km 2. Konkurs, 3. Preisflug 205 km 67., 95., 107. u.s.w. Konkurs, 4. Preisflug 230 km 1., 60. und 66. Konkurs, Endflug 290 km 7., 27. u. 61. Konkurs (6. As-Taube und beste Endflugesamtleistung) Taube 0849/17/182 fliegt 1. und 2. Konkurs und wurde von mir zurück gesteigert

Mallorca: Endflug 250 km über Wasser 8. Konkurs! (aus Enkel "Blue Dream" und Enkelin "Kittel")

Die Schlaggemeinschaft Balzerowiak, Strehler und H.P. Hülshorst wurde in diesem Jahr 2017 mit der Nachzucht aus meiner "Olympia 003 Linie" 13. Deutscher Verbands-Jungtiermeister !!

Ein Jungtier fliegt 6. Preise 591 As-Punkte.

1. Regionalmeister (Reg. Verband 403)

2. RV-Meister (RV Wattenscheid 1919 e.V.)

Der Züchter Manfred Eichenlaub hat in diesem Jahr mit der Taube 05958/16/545 auf 450 km den ersten Konkurs in der RV Gifhorn gegen 1.450 Tauben und gleichzeitig den 4. Konkurs im Reg. Verband (mit einer Taube aus meiner Afrika-Linie) gegen 5.900 Tauben geflogen.

Die Täubin fliegt auf 4 Flügen 380 AS-Pkt.

Im März 2018 findet in Taiwan der Weltmeisterschaftsflug statt. Aus jedem Land nehmen 25 Tauben teil. Der Verband hat 25 deutsche Züchter ausgewählt, die je eine Taube stellen dürfen.

Ich habe das Glück dabei zu sein !

Wie schon in der Vergangenheit sind die beiden ersten Zuchten für meine "One Loft" Flüge bestimmt und die restlichen Jungtauben bis zum Sommer, dann werden die Tauben wieder getrennt, ausnahmslos verkauft. Außer meiner Südafrika- und Olympiade 003 Linie (11 erste Konkurse) habe ich einige hochkarätige Tauben von namhaften Züchtern im Laufe diesen Jahres erworben. Aus diesen Tauben werden, wenn der Eigenbedarf gedeckt ist, alle Jungtiere abgegeben. Die neu eingeführten Tauben haben auf 400 - 565 km, als Jungtauben außergewöhnlich gut geflogen und sind in den entsprechenden As-Taubenlisten im vorderen Feld zu finden.

Da die Nachfrage für 2018 schon jetzt begonnen hat, sind frühzeitige Jungtaubenbestellungen ratsam.

Denken Sie daran, nicht Masse sondern Klasse !

Karl-Heinz Koch • Charlottenhöhe 7 • 45289 Essen

Tel.: 0201-572187 • Fax: 0201-5457941 • eMail: karl.koch.essen@t-online.de